

## Presqu'île de Crozon Tennis de Table: coup d'arrêt pour la D1

Vendredi soir , c'était soir de match au complexe sportif de Crozon . Les deux équipes de D5 locales accueillait des équipes quimpéroises avec à la clé des résultats très différents. En effet, PCTT3 était défait 0 à 10 contre Quimper CTT alors que dans le même temps PCTT4 remportait aisément son match 9 à 1 contre Quimper UJAP .

Samedi après midi, c'était au tour des jeunes de s'illustrer. La D2 recevait Châteaulin et s'imposait sans coup férir 7 à 3, résultat qui lui permet de rester dans le peloton de tête du classement général. En D3, l'équipe 2 étant exempte, on assistait à une rencontre de l'équipe 3 contre ses homologues de l'équipe 4 avec un score final de 9 à 1, l'honneur étant sauvé par le jeune Daniel Delaunay qui étrennait là son premier match en championnat !

Samedi soir la D1 senior se déplaçait à Quimper CTT et n'a pu faire mieux qu'un triste 5 à 9 au terme d'une rencontre accrochée. Après 3 victoires consécutives , le PCTT1 connaît son premier revers , sans grande incidence cependant au classement général , puisque l'équipe reste 2<sup>ème</sup>.



Sur la photo : les équipes de D5 du PCTT . De gauche à droite : Yvon Menez, Denis Danielou, Michel Lars et Alexis Marville, Thomas Mehu, Yvan Delassalle